

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

ヒヤリ・ハット！

左折して住宅街に入ろうとして…
左側から歩道を走ってきた自転車とぶつかりそうになった

歩道・中央分離帯の雑草が伸びてきた！ 見えにくく
わき道から出ようとしてして…衝突しそうになった

《北済協 令和3年度 事故防止重点項目》

- よく視る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

《事故を起さない、事故に遭わない》

- ゆずる・止まる・守る
- スピードは控えめに
- ウィンカーの徹底
- 信号厳守
- ゆとりのある計画と、ゆとりのある運転を！
- 帰宅（帰庫）するまで気をゆるめずに
- 5月・6月は、バイク・自転車の交通死亡事故が多い

子供を交通事故から守るために

- 小学校や児童会館の周辺は、子供たちの生活圏内です
- 特に、交差点やその付近等では、子供たちが『道路を横断していないか』よく確認
- 安全な速度と子供たちを気遣う思いやりのある運転で、交通事故防止に努めましょう！

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

交差点 右折車にはねられ

自転車の男性死亡

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/6/9(水) 11:10

9日午前1時すぎ、愛媛県の交差点で自転車に乗っていた男性（71）が、右折中の男性（84）が運転する乗用車にはねられ死亡する事故があった。警察は、乗用車の男性が交差点内をよく確認していなかった可能性があるとして調べている。

高所作業車が高圧線に接触、男性2人死亡

高所作業車で木の伐採作業をしていた

◇ユニック作業・重機の積降作業は、電線・電話線、周囲の安全確認◇

2021/6/9(水) 14:07

9日午前9時すぎ、神奈川県ゴルフ場で「高所作業車が高圧線に接触して負傷者がいる」と通報があった。警察などによると、高所作業車のカゴで40代と50代とみられる男性作業員2人がコース内の木の伐採作業をしていて、高圧線に接触して感電したとみられている。2人はおよそ4時間後に救助されたが、その場で死亡が確認。

ダンプであおり運転 59歳男逮捕

「仕事に向かう途中だった」

2021/6/9(水) 12:06

3月10日、宮城県の自動車専用道路でダンプを運転し、追い越し車線を走行していた30代の女性が運転する乗用車に対し、あおり運転をした疑いで59歳の男性が逮捕されました。容疑者は、「間違いない」と容疑を認めていて、当時は、仕事に向かう途中だったという。映像には、およそ8分間にわたり、蛇行運転をする様子が映されていて、警察が動機などについて、調べを進めている。